

Rapport d'activité 2023 **Assemblée générale samedi 27 janvier 2024**

Avant de se projeter sur 2024, petite rétrospective sur 2023.

15 rencontres ont été nécessaires sur l'année 2023 pour l'organisation des festivités.

Comme le veut la tradition, nous commençons l'année 2023 avec **le démontage des illuminations, le samedi 14 janvier**. Comme habituellement, une vingtaine de bénévoles ont répondu présent.

Le samedi 28 janvier 2023, notre assemblée générale a réuni une vingtaine de personnes. Aujourd'hui le comité des fêtes est composé de 17 membres. Trop peu pour couvrir les activités organisées par le comité. Heureusement, nous pouvons compter ponctuellement sur nos bénévoles lors de certaines festivités. Merci à eux.

Dimanche 7 mai 2023, puces moto

Vingtième édition des puces moto. Quelques chiffres qui restent encourageants, 50 exposants, 12000 visiteurs.

Notre exposition retraçant les 19 années des puces moto a fait émerger beaucoup de souvenirs et d'émotions pour les uns et les autres.

Le soleil nous a accompagné tout au long de la journée.

On constate que le concours de décibel remporte toujours un réel enthousiasme.

Une soixantaine de bénévoles ont répondu présent pour la réussite de cet événement.

Le samedi 9 et dimanche 10 septembre

Comme chaque année, nous essayons de concocter un programme pouvant réunir le plus grand nombre d'habitants de Saint Cornier.

Pour apporter des couleurs à notre petite commune, l'arche, est de nouveau installée, des fanions sont accrochés, les festivités peuvent commencer. D'autant que le soleil est de nouveau au rendez-vous pour la journée du samedi.

Nous avons pu d'abord assister **le samedi** à la course cycliste des enfants, organisée par Flers Cyclisme. Leur courage et leur volonté nous fait toujours plaisir.

Les jeux en bois, loués par le comité et certains prêtés par l'APE, présente sur les deux jours, commencent à porter leurs fruits. On peut dire que nous sommes fières maintenant de constater que les familles se retrouvent de plus en plus pour partager ce moment convivial.

Nous remercions l'APE pour leur présence à la Sainte Croix en proposant gâteaux, crêpes...

Cette année 2023, nous avons proposé de nouveau un concert le samedi soir. Le groupe « parmi vous » a enchanté le public. Suite aux retours très positifs des personnes présentes à cette soirée, le comité décide de faire venir de nouveau ce groupe. Nous profitons donc de cette AG pour informer dès à présent la presse qu'elle peut annoncer que le groupe « parmi vous » sera parmi nous le samedi 14 septembre pour la Sainte Croix 2024.

Le dimanche, place au vide grenier dès 6h du matin, après une matinée ensoleillée la pluie malheureusement s'est invitée le midi, décourageant la petite quinzaine d'exposants qui se sont déplacés.

Nous remercions l'harmonie Chanu/ Saint Cornier pour leur participation. Ils ont proposé aux exposants et au public des compositions de qualité.

En 2023, il n'y a pas eu de tirage de la tombola, puisque nous avons proposé le poids du panier, le résultat a eu lieu le jour de la fête communale !

Le samedi 25 novembre, montage des illuminations

24 bénévoles se sont retrouvés sous un soleil hivernal, eh oui le ciel était bleu. Cela a motivé l'équipe pour de nouvelles installations que les habitants ont apprécié.

L'installation du nouveau rideau de lumière a illuminé St Cornier.

Le comité s'est inscrit, comme habituellement, au concours des villes et villages illuminés, Estéban vient d'évoquer le prix reçu.

Nous remercions vivement Mr Thierry Patry qui avec son télescopique nous permet d'installer le rideau lumineux ainsi que Michel et Damien qui avec leur tracteur nous permettent l'installation des traversées lumineuses et des boules.

Les compétences, les idées de chacun sont importantes.

Nous avons terminé l'année par **la soirée sapins, le samedi 2 décembre**, elle a réuni 132 personnes (120 en 2022). Un DJ a animé cette rencontre, elle s'est déroulée dans une ambiance très chaleureuse. De nombreux lots, offerts par nos artisans, commerçants ont agrémenté notre tombola.

Voilà pour le rapport d'activité, merci de votre écoute et de votre patience !